

ABSTRAK

Shinta Nuriyawati, 2023, Pengaruh *Return On Asset*, *Return On Equity*, dan *Net Profit Margin* Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Sektor Teknologi Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing Uly Mabruroh Halida, M.E.

Kata Kunci: *Return On Asset*, *Return On Equity*, *Net Profit Margin*, Harga Saham.

Selama masa pandemi covid di dunia tidak hanya kasus kematian yang meningkat tetapi kasus kemiskinan juga ikut meningkat, hal ini terjadi karena kebijakan yang dilakukan pemerintah selama masa pandemi. Disisi lain masih ada pihak yang mencoba menghasilkan keuntungan lewat investasi di pasar modal. Melemahnya perekonomian Negara juga mengakibatkan penurunan harga saham, sehingga investasi di sektor teknologi dinilai dapat dijadikan sebagai alternatif lain untuk menghasilkan keuntungan mengingat sektor ini merupakan industri yang paling dibutuhkan manusia.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh antara *Return On Asset*, *Return On Equity*, dan *Net Profit Margin* terhadap harga saham baik secara simultan maupun secara parsial. Variabel penelitian meliputi variabel independen yaitu *Return On Asset* (X1), *Return On Equity* (X2), *Net Profit Margin* (X3) dan variabel dependen yaitu harga saham (Y). Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis kausal dan menggunakan metode analisis regresi linier berganda. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini yaitu semua perusahaan sektor teknologi yang terdaftar di bursa efek Indonesia periode 2019-2021. Teknik pengambilan sampel menggunakan metode *purposive sampling* dengan kriteria tertentu, dan diperoleh sampel sejumlah 15 perusahaan. Sumber data yang digunakan adalah data sekunder yang diambil dari situs resmi bursa efek Indonesia www.idx.co.id.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel *Return On Asset*, *Return On Equity*, dan *Net Profit Margin* secara simultan tidak berpengaruh terhadap harga saham dengan nilai sig sebesar $0.840 > 0.05$ dan nilai F_{hitung} sebesar 0.279 lebih kecil dari nilai F_{tabel} 2.83 ($0.279 < 2.83$). Variabel *Return On Asset* tidak berpengaruh terhadap harga saham dengan nilai sig sebesar $0.797 > 0.05$ dan nilai t_{hitung} yang lebih kecil dari t_{tabel} sebesar $0.259 < 1.68195$. Variabel *Return On Equity* tidak berpengaruh terhadap harga saham dengan nilai sig sebesar $0.645 > 0.05$ dan nilai t_{hitung} yang lebih kecil dari t_{tabel} sebesar $-0.464 < 1.68195$. Variabel *Net Profit Margin* tidak berpengaruh terhadap harga saham dengan nilai sig sebesar $0.389 > 0.05$ dan nilai t_{hitung} yang lebih kecil dari t_{tabel} sebesar $0.871 < 1.68195$.